
  

  

 

 WEEKLY COMMUNICATION

 国際ロータリー第2790地区 第3グループ
 　千葉西ロータリークラブ
      Rotary Club of Chiba-West

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　花  光  和  久　　　 　幹　事　白  井  貴  博
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区行動指針 ： 「伝統と未来」 ～誇りと連帯感～
クラブスローガン ：「会員間の交流を深める」「ロータリーライフ楽しむ」「ロータリーアンになって良かったと感じる」「会員自身の成長に繋げる」

インスピレーションに
なろう

■ お客様
なし

■ 幹事報告
出欠回覧ご記入のお願い
　①第3・4グループ合同 IM
　　2 月 14 日（木）14:30 点鐘　ホテルポートプラザ千葉

　②第3グループ親睦ボウリング大会
　　3 月 22 日（金）18:00VEGA アサヒボウリングセンター
　　懇親会 19:20 アクア・エ・ソーレ

■ 地区委員会報告
ＲＬＩ推進委員会　今野文明 委員長
RLI（ロータリー・リーダーシップ研究会 ) は、世界中の多くの地区が
取り入れているロータリーの意識向上のためのプログラムです。
組織の基礎知識を広め、理解を深め、意識を高めるこの手法はクラブ内
や会社、地域社会等の色々な会合でも活用できます。
クラブ会長・クラブ研修リーダーにおかれましては、幅広い会員が RLI に参加できますようにクラブ
会員の推薦をお願い申し上げます。　
RLI はパートⅠ（２月１１日）・パートⅡ（３月３０日）・パートⅢ（４月２２日）のコースでワンセット
になっています。既にパートⅡ、パートⅢなどを終了され、パートⅠが未終了の方にもご案内を差し
上げて下さい。
多くの方のご参加をお待ちしておりますが、会場（千葉市民会館）の部屋数等制限がございますので、
早めに参加登録の手続きをお願いいたします。
　日　時：2019 年２月１1 日（月）
　受　付：9 時 40 分　開会 10 時 10 分～ 閉会 18 時 10 分　
　場　所：千葉市民会館
　定　員：60 名（受付順として定員数に達した時点で締切りいたします）

■ 会長挨拶 /花光和久 会長
　今日は、二十四節氣の大寒も 20 日に過ぎましたがまだまだ寒い日が続いています。
そして、インフルエンザもいよいよ本番です。学校幼稚園に通っているご家族のいらっしゃる
方は用心をしましょう。
　さて、2019-20 年度　国際ロータリー会長　マーク・ダニエル・マローニー氏は、テーマ
を“ROTARY Connects  The World”「ロータリーは世界をつなぐ」を表明しました。
　いつも、次年度のテーマを聞くと、本年度もいよいよゴールが、近づいたかなと思います。
　次年度野口年度には、千葉商がインターアクト年次大会の当番校です。野口アキ子会長エレ
クトも、すでに始動されています。皆様にはその時にはご協力をお願い致します。

■ 四つのテスト/ 三宅隆文 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか
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■ クラブフォーラム　藤崎泰裕 クラブ奉仕委員長担当　 「定款
細則を考える」
当クラブの創立は　1976 年　昭和 51 年　1 月 20 日　43
年前のことです
で　本日は　全然関係ない　クラブの管理と運営について
フォーラムさせていただきます
第 8 条会合　第 1 節（c）取消に「流行病」があります

ご記憶に新しい　2017 年から 2018 年にかけてインフルエンザが大流行し
ました　全国の推計患者数は約 283 万人　現在の調査方法となった 1999
年以降で最多ということです
今年も　千葉市では 1 月 9 日に注意報が発令されましたが　1 週間で国の定
める警報基準値 30 を上回り警報に変わりましたのでご注意ください
また　昨年から首都圏を中心に流行する風疹ですが　免疫がない 39 ～ 56 歳
の男性を３年間原則無料の定期接種の対象にすると発表されました
当クラブにも　39～56歳の会員が18人ぐらい在籍していると思いますが？ 
このグラフをご覧ください　千葉県は東京都に次いで 2 位です　手を挙げた
方ワクチン接種に行ってください
この流行病ですが当クラブでも例会取消とまではいきませんでしたが経験があ
ります
越川会長・大久保幹事の時代です
2003 年 SARS です　子弟の受け入れを中止しました
もうひとつあります　瀧澤会長・野城幹事の時代です
2015 年 MERS です　釜山鎭ロータリークラブが輪番制を欠席しています
映画で　日本制作の感染列島を見た方は　または　韓国制作の新感染を見た方
は　いろいろな感染系の映画が　各国で制作されています　どんな病気が流行
るか分からない時代です
WHO の報告をご覧ください
　エボラ出血熱　　インドでは豚インフルエンザ　　ヨーロッパにおける結核
　東南アジアはマラリア
記載されていませんが　日本では同じく蚊による媒介で記憶に新しいデング熱
がありました
学級閉鎖がありますが　何人位から学級閉鎖だと思いますか？決まっていない
そうです
因みに　千葉市は約 3 割程度の欠席が出ると校長が判断し学級閉鎖になるそ
うです　もちろん教育委員会には報告が義務付けられています
例会閉鎖は　ないのでしょうか
クラブ細則　第 1 条定義の 4 定足数がありますが　決議する場合の定足数し
か記載されていません
また　次に「災害が発生した場合」があります
日本気象協会所属の 100 名の気象予報士が　昨年印象に残ったお天気ニュー
スを選び　結果をランキングにしました
　01 位　平成 30 年 7 月豪雨　西日本を中心に甚大な被害（7 月）
　02 位　台風 21 号・24 号　記録的暴風と高潮で日本列島に爪痕（9 月）
　03 位　震度 7　北海道胆振東部地震　北海道全域で停電発生（9 月）
　04位　災害級の暑さ 国内最高気温更新・熱中症の搬送者数過去最多（7～8月）
　05 位　歴史的寒波の冬　寒さと大雪の日本列島（1 ～ 2 月）
　06 位　西進・南下・ループ　異例のコースをたどった台風 12 号（7 月）
　07 位　8 月に台風 9 個発生　24 年ぶりの多さ（8 月）
　08 位　大阪府北部で震度 6 弱　通勤ラッシュ直撃（6 月）
　09 位　史上初！関東甲信で 6 月の梅雨明け（6 月）
　10 位　高温の春　桜シーズン記録的な早さ（3 ～ 5 月）
分類すと地震と気象です
東日本大震災では　千葉県もかなりの被害が出ました
江口会長・渡邉幹事の時代です
この時　当クラブも例会を 2 回連続で取り消し臨時理事会を開催しています
2018 年　政府機関地震調査委員会が地震発生推計を発表しました
千葉市 85％で　30 年以内に震度 6 弱以上の地震があるとされています
4 年前になりますが　平成 27 年度千葉県の災害です
　　平成 27 年 5 月 13 日　台風 6 号
　　平成 27 年 5 月 25 日　地震
　　平成 27 年 5 月 30 日　地震
　　平成 27 年 6 月 08 日　大雨・洪水警報
　　平成 27 年 6 月 23 日　大雨・洪水警報
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1位 
平成30年7月豪雨 西日本を中心に甚大な被害（7月） 

2位 
台風21号・24号 記録的暴風と高潮で日本列島に爪痕（9月） 

3位 
震度7 北海道胆振東部地震 北海道全域で停電発生（9月） 

4位 
災害級の暑さ 国内最高気温更新・熱中症の搬送者数過去最多（7～8月） 

5位 
歴史的寒波の冬 寒さと大雪の日本列島（1～2月） 

6位 
西進・南下・ループ 異例のコースをたどった台風12号（7月） 



　　平成 27 年 7 月 01 日　強風
　　平成 27 年 7 月 03 日　大雨・洪水警報
　　平成 27 年 7 月 09 日　大雨による被害
　　平成 27 年 8 月 14 日　大雨・洪水による被害
　　平成 27 年 8 月 17 日　大雨・洪水警報
　　平成 27 年 8 月 20 日　竜巻注意情報
　　平成 28 年 1 月 18 日　大雪注意報
　　平成 28 年 1 月 18 日　いすみ市強風被害
千葉市の災害では　葭川の反乱が良く起こりました　また　佐藤Ｐ.Ｐのご自
宅近くの黒砂でも冠水が起きました　現在ではどちらも整備され　被害がなく
なりました　近年では　このセンシティタワーの下　そごうと C-One の交差
点が冠水します　自家用車で　例会に来られる会員が主だと思われますが
もし特別警報が出ている場合の例会開催は　どうしたらよいと思いますか
また　昨年は災害的な気温もありました　1・2 月は大寒波　8 月は猛暑　　
8 月の猛暑では観測史上最高の気温となり　埼玉と岐阜では 41℃を超えまし
た　各地で熱中症による救急搬送が 7 月 16 日から 22 日の 1 週間で
23,000 人を超え観測史上最多を記録しました
熱中症になったことのある方は　例会に　向かっている途中　気分が悪くなっ
たりしたら　自家用車内でも熱中症は起こるそうです　エアコンで快適かもし
れませんが　脱水症状に気が付かず　血栓が血管につまり　心筋梗塞や脳梗塞
になることもあるそうです　都道府県別ですが　平成 29 年がグリーンで　平
成 30 年が赤です　昨年は千葉県がトップで熱中症による救急搬送は 3,924
人です　東京の上着着用を義務付けられているロータリークラブに　「公共交
通機関で出席される会員は何人位おりますか」と確認を取りました
0 でした　「当クラブは　みなさん運転手付きの社用車か　自家用車です」と
の回答でした
当クラブも　クールビズ期間中はノーネクタイ上着着用が慣例です
これは　例会の品位や秩序を保つためにも良いことだと思います
しかし　会員の生命を守ることも大切です
そこで　昨年の夏　当クラブでは　環境省が発表する　暑さ指数WBGTが「危
険」で　気象庁が高温注意報を発表しましたので　会長幹事予定者会内で「上
着着用を個人の判断」とし　通達いたしました
この上着着用に対してどのように考えますか？
ロータリー章典第 7 条クラブ例会および出席 7.020 クラブ例会の実施に「寛
容および人道的奉仕プロジェクトへの参加というロータリーの基本原則を汲む
ような方法で　良識を働かせて例会を行うべきである」とあります
クラブ内で方針を決めることが一番だと思いますで　今後またこのような
フォーラムを開催していただきたいと思います
今年　4 月 14 日からアメリカ　シカゴで規定審議会が開催されます
翻訳は 10 月頃だと思いますので　野口アキ子会長　飯高喜代志幹事が的確に
　当クラブにあった細則を決定してくれることと思います
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7位 
8月に台風9個発生 24年ぶりの多さ（8月） 

8位 
大阪府北部で震度6弱 通勤ラッシュ直撃（6月） 

9位 
史上初！関東甲信で6月の梅雨明け（6月） 

10位 
高温の春 桜シーズン記録的な早さ（3～5月） 

東日本大震災 千葉市美浜区 
2011年 平成23年 3月11日 

30年以内に震度6弱以上の確立が高い地域 整備された葭川 

千葉市内の災害 2019年規程審議会 

• 2019年4月14日～18日 
• アメリカ イリノイ州シカゴ で 開催され 
標準ロータリークラブ定款 
推奨ロータリークラブ細則 が 見直されます 
 
2019-20年度では 標準ロータリークラブ定款に

対して 当クラブにあった補足と慣習を入れ 
クラブ細則を決定しなければなりません 



総　数 対 象 者

クラブ広報・IT・ロータリー情報雑誌委員会 【委員長】野城隆憲【委員】三上　浩  平良真人  菊池民雄  *依田和孝  *庄司芳樹  *北村悠介  *長坂圭将
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1月29日（火）

　国際奉仕委員会主催

　「クラブフォーラム」

12:30点鐘

　千葉スカイウインドウズ 東天紅

 ニコニコBOX
・海寶…ワンポイントロータリー、第 11 階は国際協議会でした。
・小林…いつもお世話になっております。これからも宜しくお願いします。
・藤崎…卓話、まとまらなくてすみません。
・花光…確定申告の作業に入りました。
・白井…藤崎クラブ奉仕委員長、クラブフォーラムお疲れ様です。
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1月13日（日）
米山奨学生＆カウンセラー 新年懇談会
　　　　　　スカイウインドウズ 東天紅

国際協議会 臺灣の12地区紹介
Ｄｉａｍｏｎｄさん

国際協議会　入場する
　　諸岡靖彦ガバナーエレクトご夫妻

1月16日（水）
印西ロータリークラブ
　　　　趙 米山奨学生 卓話
　　　　　　　手打ち蕎麦 柏屋

■ ロータリーワンポイント「国際協議会から地区とクラブに」　　海寶勘一 クラブ研修リーダー
　毎年 1 月中旬になると全世界のロータリアンの注目が集まる会場があります。アメリカのカリフォルニア州

にあるサンディエゴ市内に於いて、世界 532 地区のガバナーエレクトが一堂に会して、国際協議会が開催さ

れます。クラブにはクラブ協議会があり、地区には地区研修協議会があり、国際ロータリーには国際協議会が

あって、大事なロータリー情報を学び語り合う場になっています。各地区のガバナーエレクトが一週間ほど配

偶者共々にガバナーになるための準備と修業を行います。我が 2790 地区からは成田クラブの諸岡靖彦さん

が参加されましたが、日本からは 34 地区のガバナーエレクトが参加しました。姉妹クラブである台湾高雄北

区ロータリークラブの張（Diamond）さんも第 3510 地区ガバナーエレクトとして参加されました。ガバナーになる必須と

して、何度か GETS（ガバナーエレクト研修セミナー）に参加する義務がありますが、国際協議会で行われる修業が最後にな

ります。併せて次年度国際ロータリー会長から、新年度テーマの発表がありますので、世界中のロータリアンはこの発表をい

ち早く知ることを楽しみにしています。因みに、次年度国際ロータリーのテーマは、「ロータリーは世界を結ぶ」が次年度国際ロー

タリー会長のマーク・ダニエル・マローニさんから発表されました。国際協議会で学び取ったガバナーエレクトは、帰国後地

区委員会メンバーへの研修目的で地区チーム研修セミナーを開催しますし、引き続き各クラブ会長への研修目的で、会長エレ

クト研修セミナーを開催することになっています。次年度の諸岡ガバナーは、国際ロータリーの規定通りに PETS を 2 日間に

分けて開催するそうです。総括は各クラブ会長幹事をはじめとするクラブ役員と委員長が集まっての地区研修協議会が開催さ

れ、新年度に向けての研修が一段落し、いよいよ 7 月からは実践に向けての地区とクラブの運営と活動が本格化します。各ク

ラブではこうした三大セミナーに参加することで、国際ロータリーの活動方針や、新ガバナーの運営方針を理解することができ、

各クラブ細則に合わせて活動計画が作成されて、本核的な新年度クラブ体制が確立されます。今年度下期には、三年に一度の

規定審議会開催が予定されていますので、標準クラブ定款の変更修正が予想されますので、野口アキ子会長と飯高幹事の活躍

の場が広がります。我々会員一人一人がローター活動を正しく深く理解して最大限の協力をしましょう。本来のロータリー精

神である、お互いに切磋琢磨し合う人生道場を有意義に楽しみ、世のため人のための奉仕活動を構築するための、信頼し合う

人間形成を修得したいものです。

国際ロータリー第2540地区
パストガバナー佐藤博明様
（花輪ロータリークラブ）

病気療養中でしたが1月18日
永眠されました

謹んでご冥福をお祈り申し上げます


